

BAPAS

Mayjen TNI Roedy Widodo dan Brigjen Pol Ahmad Nurwakhid Kunjungi Napiter Lapas Permisan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.BAPAS.ID

Oct 10, 2024 - 23:33



Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menerima kunjungan dari Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) pada hari Rabu (9/10).

Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menerima kunjungan dari Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) pada hari Rabu (9/10).

Kunjungan BNPT pada kesempatan ini bertujuan untuk melakukan program deradikalisasi bagi Narapidana tindak pidana terorisme di Lapas Permisan Nusakambangan.

Bertempat di Ruang Kunjungan Lapas Permisan, kegiatan tersebut berlangsung selama kurang lebih 3 jam. Kegiatan dimulai pada pukul 09.00 WIB hingga pukul 11.40 WIB.

Kegiatan deradikalisasi ini dilaksanakan oleh Mayjen TNI Roedy Widodo selaku Deputy Bidang Pencegahan, Perlindungan, dan Deradikalisasi BNPT, Brigjen Pol. R. Ahmad Nurwakhid selaku Direktur Deradikalisasi BNPT, Cindytia Rudianto dan Rabiatul Adhawiyah selaku Staf Subdit Bina Dalam Lapas.

Kegiatan ini disambut oleh Kepala Lapas Permisan, Ahmad Hardi beserta pejabat struktural serta wali napiter. Kegiatan tersebut dilaksanakan terhadap dua Napiter Lapas Permisan yaitu AH dan ES.

Kegiatan diawali dengan Perkenalan Pemateri dan Napiter yang dipandu oleh Kepala Lapas Kelas IIA Permisan. Selanjutnya kegiatan merupakan pemaparan materi pemahaman tentang ideologi oleh Mayjen TNI Roedy Widodo dan Brigjen Pol. R. Ahmad Nurwakhid.

Usai pemaparan materi oleh Deputy Bidang Pencegahan, Perlindungan, dan Deradikalisasi BNPT serta Direktur Deradikalisasi BNPT, kegiatan dilanjutkan dengan diskusi oleh Cindytia Rudianto dan Rabiatul Adhawiyah kepada dua Napiter tersebut dengan didampingi oleh Wali Napiter dari Lapas Permisan.

Kalapas Permisan menyambut dengan baik program deradikalisasi yang dilaksanakan oleh BNPT tersebut. Ia berharap melalui pendekatan kekeluargaan yang dilakukan oleh BNPT tersebut dapat membantu Napiter untuk berkembang menjadi manusia yang lebih baik lagi.

"Semoga program deradikalisasi tersebut dapat membantu pembinaan para Napiter yang berada di Lapas Permisan," ujarnya.

#kumhamPASTI

#kemenkumham_ri

#ditjenpas

#kanwilkemenkumhamjateng

#diarykemenkumham

#lapaspermisan